

## ABSTRAK

### **Ikhsan Muhamad Ikbal, 1209030096, (2024): Persepsi Masyarakat Terhadap Pendidikan Anak (Di Desa Gunung Jampang Kabupaten Garut)**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masyarakat yang memang masih mempunyai persepsi negatif terhadap pendidikan anak, mereka menganggap Pendidikan itu tidak cukup penting karena di Desa Gunung Jampang masih rendah akan Pendidikan dan masi kurang terhadap pemahaman terkait pendidikan.

Tujuan dari pada penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana kondisi Pendidikan di Desa Gunung Jampang, lalu untuk mengetahui persepsi masyarakat terhadap Pendidikan anak, kemudian un tuk mengetahui bagaimana terjadinya persepsi masyarakat terhadap Pendidikan anak.

Penelitian ini menggunakan teori Pilihan rasional menurut James Coleman 1992 teori ini adalah suatu pilihan kebutuhan yang salah satu darinya sangat penting dan mendesak. Konsep pilihan sering digunakan dalam istilah ekonomi yang berkaitan dengan pilihan kebutuhan (skala prioritas pemilihan kebutuhan).

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif, data yang di dapatkan pada penelitian ini bersumber dari data primer yaitu pada masyarakat setempat lalu tokoh masyarakat dan, kepala Desa Gunung Jampang. Dan data sekunder I alah dari profil Desa Gunung Jampang, dokumentasi berupa foto, literatur dan penelitian terdahulu. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu observasi, wawancara dan dokmentasi. Tekhnik analisis data dengan cara reduksi data, penyajian data dan kesimpulan.

Hasil dari pada penelitian ini yaitu bahwa kondisi Pendidikan di Desa Gunung Jampang masih sangat memperhatikan di lihat dari keadaan seperti infrastruktur jalan menuju sekolah masi prihatin, lalu belum adanya internet, sarana Pendidikan yang masih belum ideal dan masi kurang nya tenaga pengajar, kemudian masyarakat mempunyai dua persepsi terhadap Pendidikan anak yaitu penting dan tidak penting, lalu terjadinya persepsi masyarakat dikarenakan dari beberapa factor mulai dari lingkungan, ekonomi dan masyarakat masi belum percaya hasil dari pada Pendidikan itu sukses.

Kata Kunci: Persepsi, Masyarakat, Pendidikan.